

IAIP-A1-3.33/2014

FECHA 30/09/2014

ACTA NÚMERO 33/2014. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las catorce horas con treinta minutos del día treinta de septiembre de dos mil catorce. Atendiendo a la convocatoria hecha por el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión ordinaria, estando presentes los Comisionados propietarios del Instituto de Acceso a la información Pública, en adelante, “El Instituto”, o “IAIP” la señora: María Herminia Funes de Segovia y los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, José Adolfo Ayala Aguilar y Jaime Mauricio Campos Pérez, conformando el Pleno de acuerdo a los Arts. Diez, once y doce del Reglamento de Organización y Funcionamiento del IAIP Y Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión, proponiendo como puntos de agenda los siguientes: 1) presentación y aprobación de la agenda; 2) seguimiento a acuerdos adquiridos en la sesión de Pleno anterior: aprobación de políticas de telefonía y uso de equipo y taller de datos personales a celebrarse el seis y siete de octubre del presente año; 3) Comentarios a la rendición de cuentas; 4) puntos varios. **PUNTO UNO:** el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad por el Pleno. **PUNTO DOS:** el Comisionado Ayala opinó

sobre este punto que en la política de telefonía y uso de equipo se hace mención a las políticas de gestión de archivo institucional elaboradas por el Oficial de Archivo y por lo tanto propuso que se aprueben en la misma sesión de Pleno y que se solicite al Oficial de Archivo el contenido de estas, para ser aprobadas en la próxima sesión de Pleno. El Pleno aprobó esta propuesta por unanimidad. Referente al “taller de datos personales” que se celebrará los días seis y siete de octubre del presente año, el Comisionado Ayala informo que este se desarrollara en el Hotel Terraza y que se encuentra ultimando los detalles del mismo en colaboración con EUROsocial. **PUNTO TRES:** el Comisionado Presidente comento al Pleno que a pesar de las dificultades económicas que atraviesa el Instituto, se logró realizar el evento de rendición de cuentas y que este se continuará realizando cada año aprovechando la conmemoración del Día Internacional a Saber, el Pleno se dio por enterado de esta opinión. **PUNTO CUATRO:** puntos varios: en esta sesión no hubo ningún punto. **CIERRE:** No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las quince horas con treinta minutos de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos.



The image shows five handwritten signatures in blue ink, arranged in two rows. The top row contains three signatures: a long, flowing one on the left, a more compact one in the middle, and a large, stylized one on the right. The bottom row contains two signatures: one on the left and one on the right, both appearing to be variations of the name 'Luis'.